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Résumé :

A travers ce theme, la responsabilité pénale des fournisseurs de services
internet avec son aspect pénal a été abordee en raison de son importance et
d’une nouvelle forme de responsabilité juridique imposée par les
developpements scientifiques. Cela traverse le monde moderne ou les activités
des services internet, leurs types et obligations ont été exposes en premier, puis
les personnes soumises a cette responsabilité et la position de chacun de la
jurisprudence et du pouvoir judiciaire autour d’elle et les conditions de
vérification, et a la fin ont été exposées aux crimes commis par les services
internet, que cela soit stipulé dans le code pénal algérien ou la loi 09/04 pour
mettre en ceuvre des regles spéciale de prévention du crime liées aux
technologies de I’information et de la communication.

Mots clés : Fournisseur de services internet, utilisateur, contenu illégal,
intermédiaire, ressource d’information.

Abstract :

Through this topic, the criminal responsibility of internet service
providers with its penal aspect has been addressed due to its Importance and a
new form of legal responsibility imposed by scientific developments. That
traverses the modern world, where the nature of internet services activities their
classes and obligations, then the persons subject to this responsibility, the
position of jurisprudence and the judiciary around them, and the conditions for
verification were exposed to, and in the end, the crimes committed by the
internet services whether stipulated in the Algerian penal Code or Law 09/04 to
apply special rules for crime prevention related to information and
communication technologies.

Key words: Internet service provider, user, illegal content, intermediary,
information resource.
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